



Kenia López Rabadán habla de la pluralidad que hoy existe en México

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- La Presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, asistió al Desfile Cívico Militar del 16 de septiembre en el Zócalo de la Ciudad de México, habló sobre la pluralidad que ahora destaca en México.

“Sin lugar a duda, a México le hace bien una fotografía de pluralidad, porque en la Cámara de Diputados representamos a las y los mexicanos y que los 3 Poderes, el Poder Legislativo, el Poder Judicial y, evidentemente, el Poder Ejecutivo, se reúnan en un acto republicano como el de hoy, es una muestra clara de que México es plural”, reiteró la panista.



https://drive.google.com/file/d/1qpUnFiZJ620Lj_B-VrNLm2juWNEpj_WE/view